
Bahkan dua menit berselang, Zahaby Gholy

sukses mencetak gol keduanya di laga ini dan

membawa Indonesia unggul 4-0.

Pesta gol tuan rumah akhirnya ditutup oleh gol

kedua Daniel Alfrido di menit ke-82 dan menun-

taskan laga dengan kemenangan 5-0. Atas hasil

ini, Pelatih Timnas U-16 Indonesia, Nova Arianto

mengatakan, meski menang telak, namun hasil

ini didapat lewat kerja keras seluruh pemainnya.

"Pastinya laga ini tidak mudah bagi kami, apalagi

recovery tim hanya satu hari. Anak-anak mampu

memberikan permainan terbaik dan bermain se-

suai dengan skema yang kami inginkan," terang

Nova Arianto dikutip dari laman resmi PSSI.

Hasil dari ajang ini menurut Nova, akan di-

jadikan modal awal persiapan event selanjutnya

yakni kualifikasi Piala AFC U-17 2025 bulan

Oktober mendatang. Pada ajang kualifikasi Piala

AFC U-17 2025 mendatang, Indonesia satu

grup dengan tuan rumah Kuwait, Australia dan

Kepulauan Mariana Utara. "Tentu setelah ini ka-

mi akan persiapan ke kualifikasi Piala AFC U-17

2025 mendatang. Kami juga masih mencari pe-

main-pemain untuk tambahan skuad ini dengan

kualitas yang kami inginkan," paparnya.

Ketua Umum PSSI Erick Thohir menyambut

positif kemenangan Tim U-16 Indonesia atas

Vietnam di laga perebutan peringkat ketiga. Hasil

ini menjadi pembuktian seluruh pemain mampu

bangkit usai gagal melangkah ke babak final

setelah dikalahkan Australia dalam partai semifi-

nal. "Saya bangga Tim Nasional U-16 menang

lawan Vietnam dengan jumlah gol yang besar.

Namun, kita jangan menjadi besar kepala. Justru

kekalahan dari Australia kemarin harus jadi

bagian dari introspeksi diri," terangnya.        (Hit)-fDengan tarif penerbangan yang saat ini di-

terapkan pada industri oligopoli inipun, kon-

sumen sebagian masih mengeluhkan

tingginya harga tiket pesawat. Belum lagi bagi

penumpang yang lintas pesawat, akan terke-

na beban tambahan yang signifikan.

Perjalanan wisata akan jadi lebih mahal,

diprediksi akan menurunkan minat berwisata.

Memang pemerintah ingin meniru pemu-

ngutan iuran pariwisata ini untuk membentuk

dana abadi pariwisata atau Indonesia Tourism

Fund (ITF) seperti yang dilakukan negara lain.

Pembentukan dana abadi pariwisata ini

bertujuan mendukung penyelenggaraan

ajang promosi pariwisata di Indonesia. Tahap

awal dana pariwisata yang dikelola ialah Rp 2

triliun yang akan diambilkan dari APBN. Dana

ini akan digunakan untuk menggerakkan

event-event lokal hingga internasional, de-

ngan harapan dapat meningkatkan jumlah

wisatawan sehingga mampu membawa

dampak penciptaan lapangan kerja yang

lebih luas lagi. 

Di Singapura, pemerintah memang mem-

berikan pendanaan untuk sektor pariwisata,

pada 2021 ketika pariwisata terdampak pan-

demi Covid-19, ada tambahan dana 68,5 juta

dolar Singapura

Bagi Daerah Istimewa Yogyakarta, bila ren-

cana peraturan presiden ini diterapkan, tentu-

nya akan sangat berdampak dan itu jelas

merugikan. Industri pariwisata DIY baru

bangkit di tahun 2023 dengan 10.486 kun-

jungan wisman dari tahun sebelumnya yang

hanya 12.136 kunjungan. Mengembalikan

kondisi dari tahun 2017 sebelum pandemi

yang 145.673 kunjungan akan menjadi sulit.

Padahal industri dan usaha turunan dari

sektor pariwisata ini sangat beragam, mulai

dari makanan dan minuman, penginapan, su-

venir, UMKM, dan turunan lain secara lang-

sung maupun tidak langsung.

Pun demikian, sebagai kota Pendidikan,

kedatangan mahasiswa ke DIY tentu bertu-

juan untuk menempuh pendidikan dan itu

akan bertahan rata-rata empat tahun.

Dengan rata-rata jumlah mahasiswa baru

yang masuk 62 ribu per tahun yang tersebar

di seratus perguruan tinggi, kebijakan ini ten-

tunya akan memberatkan.

Sudahlah mengacu ke peraturan penetap-

an tarif yang sudah dibuat saja oleh pemerin-

tah.

Biarkan tarif tiket pesawat ditentukan jarak,

pajak, iuran wajib asuransi dan  biaya tuslah/

tambahan sebagaimana UU Penerbangan pa-

sal 12. Pemerintah dapat mencari sumber pen-

danaan lain untuk pengembangan pariwisata

dengan cara yang kreatif dan inovatif, toh se-

mua orang akan membutuhkan wisata, entah

itu berbada dari kualitas dan kuantitasnya.

Pariwisata berkualitas yang merupakan

upaya Kementerian Pariwisata dan Ekonomi

Kreatif bisa menjadi sumber pendanaan un-

tuk mengembangkan pariwisata tanah air.

Meskipun ini masih dianggap sebuah wacana

oleh kementerian terkait, dan isu ini mulai

mereda, tapi penggiat, pelaku, das stakehold-

er pariwisata perlu untuk mengkritisi wacana

ini. Jangan sampai yang sekarang dianggap

sebuah wacana, nantinya tiba-tiba menjadi

peraturan yang tidak kuasa ditolak oleh ma-

syarakat. Tentunya kekhawatiran dan sikap

kritis ini belajar dari pengalaman terdahulu.

(Penulis adalah Ketua Sekolah Tinggi Ilmu

Manajemen (STIM) YKPN Yogyakarta,

Pengurus ISEI & Kafegama DIY, Peneliti

Senior Sinergi Visi Utama Consulting)-f
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GAIA COSMO PEDULI LINGKUNGAN

Tanam Pohon, Bersihkan Pantai Goa Cemara

YOGYA(KR) - Riset dan kajian

tentang pendiri Tamansiswa Ki

Hadjar Dewantara (KHD) perlu di-

hidupkan kembali dalam berba-

gai perspektif dan inovasi yang

berkelanjutan. Selain itu, juga

mendorong pemikiran KHD men-

jadi  'Memory of The World'

(MoW) in UNESCO atau Ingatan

Kolektif Dunia. 

"Saya yakin, ajaran KHD bisa

menjadi Memory of The World in

UNESCO. Itu yang perlu diper-

juangkan," ujar peneliti Pusat

Riset Pendidikan OR IPSH Ba-

dan Riset Inovasi Nasional

(BRIN) Dr Hastangka SFil MFil

dalam Sarasehan  'Center of Ex-

cellent (CeO) KHD & BRIN di

kampus Universitas Sarjanawi-

yata Tamansiswa (UST) Batikan

Umbulharjo Yogyakarta, Rabu

(3/7). 

Sarasehan bertema 'Taman-

siswa 102 Tahun Putus Rantai

Ajaran Ki Hadjar Dewantara'

tersebut diberi pengantar Dekan

Fakultas Teknik UST Dr Ir

Iskandar Yasin ST MT CIMP IPM

ASEAN Eng  yang juga pengga-

gas acara dan dibuka Rektor

UST Prof Pardimin MPd PhD.

Sarasehan ini untuk menandai

102 Tahun Tamansiswa (3 Juli

1922-3 Juli 2024).

Pemateri lain yang turut di-

hadirkan yakni Ki Kusmendar ST

MT(Tim CoE KHD FTdan Dosen

Teknik Industri UST) dengan

moderator Reza Bayu MSc

(Dosen FTUST).

Menurut Hastangka, sekarang

Tamansiswa perlu membuat pen-

garusutamaan pemikiran KHD

dalam segala aspek kehidupan

yang terlembaga, tersistematis

dan terorganisasi dengan baik.

Selain itu, perlu ada upaya kolab-

orasi untuk membangun supras-

truktur di bidang riset nasional dan

internasional untuk memberikan

kontribusi secara ilmu penge-

tahuan tentang peran dan kon-

tribusi pemikiran, filosofi Indonesia

KHD di bidang pendidikan. 

"Penguatan riset dan ekosis-

tem epistemik dalam kajian dan

studi pemikiran pendidikan

Indonesia, khususnya KHD.

Tegasnya, perlu adanya revital-

isasi infrastruktur dan suprastruk-

tur riset KHD," ujarnya.

Sedangkan Rektor UST, Prof

Pardimin PhD mengatakan, sara-

sehan 102  tahun Tamansiswa

dengan pemikiran baru sangat

baik. "Ada upaya Center of

Excellent  memperjuangkan

ajaran KHD menjadi Memory of

The World UNESCO sangat

bagus," ucapnya. 

Ide, pemikiran dan usulan itu

penting sebagai bentuk dinami-

sasi, melakukan adaptasi dengan

perubahan yang terjadi. "Usul,

pemikiran baru itu tidak apa-apa.

Setidaknya realisasi dari ajaran

KHD, Ngerti, Ngrasa lan Ngla-

koni. Pada akhirnya ada output-

nya. Kalau ajaran KHD jadi ingat-

an kolektif dunia, itu sangat bagus

sekali." tandasnya.      (Jay/Dev)-f

Sidang Putusan No Perkara 90-PKE-

DKPP/V/2024 tersebut dimulai pukul 14.10

WIB dan dibuka  Ketua DKPP RI Heddy

Lugito. Dalam sidang ini Hasyim hadir secara

daring melalui aplikasi telekonferensi Zoom.

Ketua DKPP RI Heddy sebelum men-

jatuhkan putusan menyatakan, dengan ini

sidang dibuka. "Dan sidang ini juga terbuka

untuk umum," ucapnya.

Sebelumnya, pada Kamis, 18 April 2024,

Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari dilaporkan ke

DKPP RI oleh Lembaga Konsultasi Bantuan

Hukum dan Pilihan Penyelesaian Sengketa

Fakultas Hukum Universitas Indonesia

(LKBH-PPS FH UI) dan Lembaga Bantuan

Hukum Asosiasi Perempuan Indonesia untuk

Keadilan (LBH APIK).

Kuasa Hukum korban menjelaskan, per-

buatan Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari sebagai

teradu termasuk dalam pelanggaran kode

etik berdasarkan Peraturan DKPP No 2

Tahun 2017 tentang Kode Etik dan Pedoman

Perilaku Penyelenggara Pemilihan Umum.

Menurut kuasa hukum korban, Ketua KPU

RI Hasyim Asy'ari sebagai teradu mementing-

kan kepentingan pribadi untuk memuaskan

hasrat seksualnya kepada korban. Terkat hal

ini, Hasyim menjalani persidangan pertama

pada Rabu (22/5) yang berakhir sekitar pukul

17.15 WIB. Ia juga hadir dalam persidangan

kedua atau terakhir pada Kamis (6/6) yang

selesai pada pukul 12.45 WIB.

Heddy saat membacakan putusan menya-

takan, DKPP RI mengabulkan pengaduan

pengadu seluruhnya. Oleh karena itu, me-

minta Presiden RI Joko Widodo untuk meng-

ganti Hasyim dalam kurun waktu 7 hari sejak

putusan dibacakan.

Koordinator Staf Khusus Presiden RI Ari

Dwipayana menyatakan, pemerintah

menghormati putusan DKPP yang men-

jatuhkan sanksi pemberhentian tetap untuk

Ketua KPU Hasyim Asy'ari terkait kasus

dugaan asusila. "Pemerintah menghormati

putusan DKPP sebagai lembaga yang

berwenang menangani pelanggaran kode

etik dari penyelenggara pemilu," kata Ari.

Menurutnya, sanksi pemberhentian tetap

untuk Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari oleh

DKPPakan ditindaklanjuti dengan penerbitan

Keputusan Presiden. Keppres tersebut akan

diterbitkan dalam kurun waktu tujuh hari sete-

lah putusan DKPP dibacakan. "Saat ini,

Pemerintah/Setneg masih menunggu salinan

putusan DKPPtersebut," ujar Ari.

Menyusul pemberhentian Ketua KPU, pe-

merintah memastikan Pilkada 2024 tetap ber-

langsung sesuai jadwal, karena terdapat me-

kanisme pemberhentian antar-waktu untuk

mengisi kekosongan anggota KPU.     (Ful)-d

YOGYA (KR) - Sebanyak 50 orang wartawan

yang tergabung dalam Persatuan Wartawan

Indonesia (PWI) Ogan Ilir, Sumatera Selatan,

mengadakan studi tiru di Kantor Redaksi SKH

Kedaulatan Rakyat, Jalan Margo Utomo,

Yogyakarta, Rabu (3/7/2024). Rombangan dipim-

pin Fredi Kurniawan (Ketua) disertai Kepala Dinas

Kominfo Ogan Ilir Ferdian Reza Yudha diterima

oleh Pemimpin Redaksi KRDr Octo Lampito MPd. 

Kunjungan tersebut selain silaturahmi sekaligus

belajar bagaimana KR sebagai media bisa kokoh

berdiri sejak 27 September 1945. 

"Kami semua ingin belajar untuk bekal kami me-

ngelola media," kata Fredi. (*)-d

terdapat 3.334 laporan yang masuk ke

kanal Kawal Haji. Untuk memantau pengad-

uan yang masuk melalui Kawal Haji, ada

enam operator yang bekerja secara bergili-

ran selama 24 jam. Mereka bertugas

meneruskan setiap laporan yang masuk

kepada pihak-pihak terkait.

Keberadaan Kawal Haji juga membantu

PPIH untuk lebih cepat menemukan posisi

jemaah yang terpisah dari rombongan. Hal

ini dimungkinkan, karena Kawal Haji juga

terhubung dengan fasilitas GPS (Global

Positioning System).

Selain pengaduan, melalui aplikasi Kawal

Haji, jemaah juga dapat memberikan apresi-

asi atas pelayanan serta kinerja petugas.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada

para jemaah yang sudah memberikan apre-

siasi melalui aplikasi Kawal Haji," katanya. 

Sementara itu, hingga kemarin jemaah

haji dan petugas yang telah diterbangkan ke

Tanah Air berjumlah 81.129 orang ter-

gabung dalam 206 kelompok terbang.

Anggota Media Center Kemenag Widi

Dwinanda menyampaikan, selama proses

pemulangan jemaah gelombang pertama

ke Tanah Air, seluruh proses layanan je-

maah di Makkah tetap berjalan. 

Untuk pelayanan kesehatan, hingga 2 Juli

jemaah yang masih dirawat di Klinik

Kesehatan Haji Indonesia (KKHI) Daerah

Kerja Madinah berjumlah 11 orang dan di ru-

mah sakit Arab Saudi 22 orang.    (Jon/Ati)-f

Ia menambahkan, ingin memberikan inspi-

rasi kepada semua korban, mau kasus apa

pun itu harus berani, terutama kaum perem-

puan untuk mengajukan atau memper-

juangkan keadilan.

Sementara itu, Ketua KPU RI Hasyim

Asy'ari berterima kasih kepada DKPP RI

yang telah menjatuhkan sanksi pemberhen-

tian tetap kepada dirinya terkait kasus duga-

an asusila. Hal itu disampaikan Hasyim da-

lam konferensi pers di Kantor KPU RI, ke-

marin. "Pada kesempatan ini saya ingin

menyampaikan, saya mengucapkan alham-

dulillah dan saya ucapkan terima kasih kepa-

da DKPP yang telah membebaskan saya

dari tugas-tugas berat sebagai anggota KPU

yang menyelenggarakan pemilu," ujar

Hasyim.

Ia juga meminta maaf kepada awak me-

dia apabila selama dirinya menjabat sebagai

Ketua KPU RI terdapat perkataan atau tin-

dakan yang kurang berkenan. 

"Kepada teman-teman jurnalis yang sela-

ma ini berinteraksi berhubungan dengan

saya, sekiranya ada kata-kata atau tindakan

saya yang kurang berkenan saya mohon

maaf," katanya.                                 (Ant/Obi)-f

YOGYA (KR) - GAIA Cos-

mo genap berusia 8 tahun pa-

da Juni 2024. Anniversary

tahun ini bertema '8 Years in

Style', dimana angka 8 identik

dengan infinity yang berarti ke-

abadian, GAIA Cosmo me-

maknai proses bertumbuh se-

lama 8 tahun dan terus me-

ngembangkan semangat ino-

vasi untuk menjadi lebih baik.

Asst Marcomm Manager

GAIA Cosmo Hotel Fathiyyah

Fairuz (Tia) mengatakan, se-

panjang Juni telah dilakukan

beberapa kegiatan road to an-

niversary, di antaranya Cos-

monian Bike bersama komuni-

tas yang menjadi trademark

GAIA Cosmo sejak tahun per-

tama berdiri. Ada pula

Community Health Awareness

Day dengan mengundang

masyarakat sekitar hotel

mengikuti health talkshow dan

pemeriksaan kesehatan gratis. 

Sebagai fun activity, hotel

menyelenggarakan GM Cup:

Bowling Competition untuk

Cosmonian yang telah bekerja

keras memberikan pelayanan

terbaik bagi tamu hotel. Di

pengujung bulan, GAIA

Cosmo melaksanakan Cos-

monian Touring menuju Pantai

Goa Cemara Bantul dengan

melakukan penanaman po-

hon cemara untuk meles-

tarikan ekosistem cemara di

pantai, serta penanaman po-

hon pandan di lahan kosong.

Selain itu, digelar aksi bersih

pantai yang berfokus pada pe-

mungutan sampah plastik di

kawasan Pantai Goa Cemara.

Kegiatan ini menjadi salah satu

agenda Corporate Social

Responsibility (CSR) hotel,

meningkatkan kepedulian dan

partisipasi Cosmonian guna

memberikan kontribusi positif

bagi lingkungan.                   (*)-f

KR-Istimewa

Cosmonian menanam bibit pohon di Kawasan Pantai

Goa Cemara.

KR-Jayadi Kastari

Pembicara sarasehan CoE KHD dan BRIN tentang MoW UNESCO.

Dahlan mengungkapkan,

RUPS memang tidak memba-

has pengadaan LNG. Meski

demikian ia mengaku tidak tahu

RUPS tahun berapa? "Kan

enggak ada RUPS membahas

itu," ucap Dahlan seraya

menandaskan bahwa RUPS ti-

dak bersama Karen selaku

Dirut Pertamina 2009-2014,

tetapi dengan direksi.

Mengenai pengadaan LNG,

Dahlan ketika sebagai Menteri

BUMN yang notabene mem-

bawahi Pertamina tidak merasa

berkomunikasi. Ditanya penun-

jukan CCL secara langsung

atau tidak, ia mengaku tidak

tahu. "Aku enggak tahu," kata-

nya. (Ful)-d

Dahlan  . . . . . .
Sambungan hal 1

KR-Istimewa

Ketua PWI Ogan Ilir (keempat kiri) menyerahkan plakat kepada Pemred 'KR'.


